

Ihr Suchbegriff

« Rubriken / Schifffahrt & Service / Aus Harms-Schlepper „Primus“ wurde „Bremen Fighter“

Schifffahrt & Service

Aus Harms-Schlepper „Primus“ wurde „Bremen Fighter“



Bekannte Silhouette mit neuer Schornsteinmarke: „Bremen Fighter“ in Bremerhaven. Foto: Eckardt

05. Oktober 2011 ·

Nachdem die Linnhoff Schifffahrt-Gruppe bereits zum 1. Juli dieses Jahres das finanzielle Management des Schleppers „Primus“ (100 tbp) von der Hamburger Reederei Harms Bergung Transport & Heavylift GmbH & Co. KG übernommen hatte, ist nach Beendigung der damals noch laufenden Charter des Schleppers durch die italienische Saipem-Gruppe für Arbeiten vor Norwegen nun auch der Vertrag über das operationelle Management (Befrachtung) des Schleppers an die zur Linnhoff-Gruppe gehörende Bremer Unterweser Reederei GmbH (URAG) übergegangen. Im Zuge des nun vollzogenen Bereederungsübergangs wurde der Schlepper in „Bremen Fighter“ umbenannt.

Mehr: Im "THB Täglicher Hafenbericht"

Schreiben Sie uns Ihren Kommentar!

Kommentar online veröffentlichen

Anzeige

MEISTGELESENE NEWS

1. Hunland Trade stoppt Umbauprojekt
2. Deutsche Werften einigen sich über 2. Korvetten-Los
3. Neubau wird bis Ende 2017 abgeliefert
4. „World Class“-Schiffe mit LNG-Antrieb
5. Marenave gibt zwei 68.467-tdw-Tanker ab

Anzeige

REALTIME AIS BY „REAL ETA“